
 

Die Botschaft von Weihnachten:  

Es gibt keine größere Kraft als die Liebe. Sie 

überwindet den Hass wie das Licht die Finsternis. 

Martin Luther King 

 

Können wir dieses Licht sehen? Es lohnt sich, zwischen 

dem Alltag, den Sorgen und den vielen noch zu 

erledigenden Dingen das Schöne und Erfreuliche zu 

entdecken. Und wenn es auch nur in einem Moment des 

Besinnens geschieht, ist es dennoch ein lohnenswerter 

Anfang. 

 
Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein frohes Weihnachtsfest und viele 
Augenblicke, in denen es gelingt, Schönes zu sehen und festzuhalten.  
 
Wir bedanken uns für die gute Zusammenarbeit im letzten Jahr und 
wünschen uns das auch für 2025. 

U. Müller und L. Manicke 
Schulleitung Oberschule Weißig   

Lilly Wagner, Klasse 8b 


